

COMMUNIQUE DE PRESSE

La réputation du Maroc dans le Monde en 2016

L'Institut Royal des Etudes Stratégiques (IRES) a réalisé, en partenariat avec "Reputation Institute", une nouvelle étude sur la réputation du Maroc dans le monde. Le rapport de 2016 porte sur un échantillon de 23 pays contre 18 pays retenus dans le rapport de 2015. L'élargissement de cet échantillon a concerné, notamment, l'Afrique ainsi que l'Europe du Nord.

Cette étude a montré qu'en termes de réputation auprès des citoyens des pays du G-8, le Maroc a été classé, en 2016, à la 39^{ème} place contre la 36^{ème} place en 2015 et ce, parmi les 70 pays étudiés, soit presque au même niveau que l'Indonésie.

La réputation du Maroc est meilleure que celle des BRICs, à l'exception du Brésil. Elle dépasse largement celle de la Turquie et de l'ensemble des pays arabes et africains. A titre indicatif, l'Afrique du Sud, l'Egypte, l'Angola, l'Algérie et le Nigéria sont positionnés, respectivement, au 49^{ème}, 55^{ème}, 63^{ème}, 64^{ème} et 66^{ème} rang.

Par rapport à 2015, la réputation du Maroc est restée pratiquement stable, en 2016, pour les 17 attributs de la réputation, regroupés en trois dimensions : la qualité de vie, la qualité des institutions et le niveau de développement.